

CUBA : SOBERANIA EN VENTA

Escrito por Fuente indicada en la materia

Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:04 - Actualizado Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:06

Por MARZO FERNÁNDEZ

Si nuestros mambises, Marti, Maceo, Gomez, Calixto Garcia, y muchos mas pudieran ver lo que han hecho los comunistas con la soberania de nuestra Patria, no tengo la menor duda que ya estarian en combate en la manigua cubana.

La traicion a la Patria de los hermanos Castro, ha sido de tal magnitud, que no hay forma de calificarla. Cuando asumen el poder enarblando consignas nacionalistas, reclamando la devolucion de la Base Naval de Guantanamo, simultaneamente le estaban regalando la soberania nacional a la Union Sovietica, entregando el territorio nacional para la instalacion de una gran plataforma nuclear. A partir de este momento, el caso Cuba se convirtio en un problema internacional que esta presente hasta el dia de hoy.

El acuerdo Kennedy-Krushov, el destino de Cuba, sale de manos de cubanos, y se convierte en un problema entre las grandes, potencias. Las permanentes declaraciones de los rusos, que irian a una guerra nuclear por Cuba, santifican y dan proteccion, a una de las dictaduras mas crueles de la historia.

Desaparece el campo socialista, de nuevo en venta la soberania, aparece Chavez, y le entregan a precio de remate el pais. CUBAZUELA, la nueva ignominia, por suerte Chavez no tiene vision de futuro, y le comienzan, al igual que los colonizadores, a cambiar espejitos y bisuteria por petroleo. Recordar que la dictadura mas longeva del mundo es especialista en el engano y promesas que nunca se cumplen.

El que sigue el tema de Cuba. puede percibir el riguroso trabajo del sistema de relaciones exteriores, todos los dias llega a Cuba un dignatario extranjero, de cualquier parte del planeta, de la America Latina, por cualquier detalle insignificante, van de visita al medico o a Varadero. A todos los visitantes se les prometen medicos, entrenadores deportivos, cualquier cosa. Y despues de les pide alguna contribucion , ya sea en las Naciones Unidas,y si hay cash mejor. Son sencillamente unos gangsters sin escrupulos.

Ahora quieren vender el futuro a la comunidad europea, ya las inversiones espanolas estan en Cuba solidamente establecidas. Pero lo mas triste, estan obsesionados

CUBA : SOBERANIA EN VENTA

Escrito por Fuente indicada en la materia

Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:04 - Actualizado Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:06

con la entrada del gran capital norteamericano en Cuba, desde luego con la condicion de ser ellos los administradores y unicos beneficiarios. Por esto no solo entregarian la soberania, sino que de paso venderian a todos los cubanos como esclavos, mano de obra barata y de muy buena calidad.

A los cubanos nos hacen falta lideres y estadistas, aqui y alla. Durante anos el gobierno cubano, ha luchado para evitar la union y un liderazgo de oposicion. Tuvimos en la patria a un grupo de patriotas como Arcos Bergnes Oscar Pena y otros valientes, que tuvieron la osadia de enfrentarse al gobierno en el campo de las ideas, a costa de su libertad, para buscar una solucion digna a la tragedia nacional. Como se sabe, fueron sometidos a la mas cruel represion. Hoy tenemos a Biscet, un hombre con ideas y concepciones muy claras, y esta pagando por sus ideas, un presidio, de corte draconiano sin precedentes. Por que el mundo reclamo la libertad de Nelson Mandela, y ve impavido el sacrificio de Biscet?

En el exilio. primero tuvimos a un hombre sencillamente de talento y genio politico Manuel Artime y posteriormete a un hombre excepcional fuera de serie JORGE MAS CANOSA. Mas Canosa fue el hombre mas odiado y mas temido por los hermanos Castro, se hizo lo posible y lo imposible por deteriorar su imagen, se hicieron hasta libros falseando la historia de este gran hombre, se utilizaron a los especialistas en dividir a los cubanos, que todavian estan en activos, para combatir las ideas de unidad que siempre impulso y por cierto hizo realidad.

Hay que reconocer que Mas Canosa tuvo la clara vision de que al regimen habia que combatirlo en todos los escenarios nacionales e internacionales, tuvo la grandeza de poner su fortuna personal, a igual que otros patriotas del exilio, a disposicion de la causa cubana. Su gran exito, la union de los cubanos, sin ningun tipo de discriminacion, las puertas de la Fundacion se abrieron a todos los que querian luchar por la libertad de la patria.

Jamas podremos olvidar el encuentro entre Alarcon y Mas Canosa, Jorge dio una leccion de civismo y patriotismo al representante de la tirania.

Hoy necesitamos lideres que nos representen en el

CUBA : SOBERANIA EN VENTA

Escrito por Fuente indicada en la materia

Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:04 - Actualizado Miércoles, 14 de Julio de 2010 23:06

escenario internacional. que le salgan al paso a todos esos acuerdos entre los comunistas, iglesia vaticano, moratinos, zapatero, comunidad europea y los propios estados unidos. Los cubanos dignos que combatimos la dictadura mas longeva del mundo, tenemos el derecho a estar representados.

Marzo Fernandez

07/14/10